



# La Lettre Spéciale - City Raid -

Notre équipe les J'DOS DE LACAPELLE sont partis et revenus de Paris pour la finale de la course orientation – LE CITY RAID – organisée par le Grand Cahors et Andros. (854 équipes de 6 enfants de 10 à 13 ans participés – plus de 20 000 enfants).

Le mercredi matin à 7h les 7 équipes de Cahors démarraient en bus pour arriver à la capitale vers 15h. Après installation à l'hôtel, les équipes se sont retrouvées sur les quais de la Seine pour une balade en bateau mouche, puis se rendre à l'école militaire pour prendre le repas (le tout en métro, c'était un 1er test...).

Aurore, Alexandre, Alexia, Angèle, Léa, Laurine et leur accompagnateur Christian se sont réveillés vers 6h30 pour une longue journée. Vers 9h le départ de la course a été donné : un peu de métro, un peu de stress, un peu de fatigue, un peu de Tour Eiffel et quelque aller-retour pour rien. La course s'est terminée vers 15h. Les enfants ont ensuite pu profiter des différentes animations proposées dans le stade. (plus personne de fatigué !). En fin de journée nos cadurciens ont repris le bus et sont arrivés à notre « capitale du Lot » vers 4 h du matin.

Le mercredi suivant le 27 juin toutes les équipes de Cahors ont été reçues par Monsieur le Maire Jean-Marc Vayssouze : L'équipe « Les Cadurciens » a gagné le City Raid. Elle s'est classée 1<sup>ère</sup> sur 854.

Les autres équipes de Cahors se sont classées dans les cinquante premières du City Raid :

- Les Cahorssixte (6e),
- Les Petits Sportifs (14e),
- Les Saucisses (18e),
- LM Nature Girls (38e),
- Les Bulots 46 (95e)
- Les J'dos de Lacapelle (189e).

Cahors devient la meilleure ville de France de cette 10ème édition. Félicitations à tous et à toutes.....

